
Protokoll des Kinder- und Jugendbeirat  vom  30.11.2018 

Anwesende:  

Adrian, Ron [x]  Ahlers, Tjark []  Ahrens, Hilal []  Gräper, Cedric [x] 

Harstorff, Lena [x] Heyer, Konrad [x] Hoffmann, Bogdana [x]  Ivanov, Jordy (x] 

Junghanß, Lukas [] Krückmann, Lilly [x] Lippert, Jens [x] Müller, Friedemann [x] 

Nowatzky, Sven [x] Ohlfest, Michelle () Plöger, Arthur [] Quast, Annika [x] 

Rosenboom, Moritz [x]  Sauter, Mark [x]  Veelders, Tim [x]  

Von der Heide, Florian [x]  Wemper, Annika [x] 

Gast: Patrick Pender (CDU) 

Top 1: Es wurde form- und fristgerecht eingeladen. 

Top 2: Mit  Mitgliedern 9 nicht beschlussfähig 

Top 3: keine Anträge zur Tagesordnung 

Top 4: Einstimmig angenommen 

Top 5: Wurde nicht rumgeschickt 

Top 6: keine Einwohnerfragestunden 

Top 7:  

AK JuFrei: Bunkerabend Finalplanung abgeschlossen  

AK Schule und Sport: hat nicht getagt 

AK Bauwesen: hat nicht getagt 

AK Gaming: es wurde sich um Zusammenarbeit mit anderen gekümmert 

AK Netzwerk: die Website wurde verschönert/ geupdated; KJV ist nun online, sowie die Website; es 

fehlen weiterhin Bilder; es wird sich dem E-Mail Problem angenommen 

AK Politik: hat nicht getagt 

Verwaltung:  Termine: 3.12. Hauptasuschuss; 5.12. Schule und Sport; 6.12. Stuv 

Vorstand: Projektgruppe zweites Treffen (Sicherheit) → weitere Planung/Grundstruktur für online 

Umfrage, Plan ist Briefe an die Schulen zu schreiben, um Schüler zu der Umfrage aufzufordern: 

Raumaufteilung der Sicherheitszustände; danach wird der Workshop geplant 

Top 8: es hat ihm letztes Mal sehr gefallen, weswegen Patrick Pender (CDU) wieder dabei ist; 

Gratulation an Konrad des neuen Vorsitzenden; Kommunalplanspiele wurden besprochen; kann die 

Stadtvertretung Unterstützung geben? Es wird um Input gebeten, da es flexibler wird als das letzte 



Kommunalplanspiel; Schüler dürfen sich die Themen selbst aussuchen, sowie die Ausschüsse; es soll 

vormittags von der Schule aus stattfinden (für 2 Tage im Rathaus); es geht eher um die 

Auschussarbeit, als die Parteiarbeit; es wird mit Flyern an die Schulen gegangen; Bereitstellung von 

Mehrwegbechern für den KJB; Wie steht der KJB zu digitalen Schulen; aufjedenfall positiv, aber es 

muss mehr Unterstützung  gestellt werden; Netzwerk AK könnte sich da einschalten; von der Schule 

aus sollte mehr Beruf und Studiumorientierung angeboten werden; Europawahl Veranstaltung 

(14.3.19) gibt es eine Schülerveranstaltung, wo alle Europawahlpolitiker exklusiv nach SH kommen 

Top 9: keine Einwohnerfragen 

Top 10: Hilfe bei dem Aufbau  der Weihnachtsfeier des Seniorenbeirats 

 

--Die Sitzung wurde geschlossen um 17:00 Uhr  -- 

 


